

Cette semaine, dans sa prière, notre communauté chrétienne est invitée à s'associer aux intentions particulières confiées à la messe célébrée le dimanche 30 juin : Yvette et sa famille. René PITON, famille HUAU PITON. Jean François LARREZET. M. HERSANT René. Vivants et défunts d'une famille. Marcel et René ROCHARD, Françoise BLANVILAIN. PASSEDROIT Michel et son fils Jean-Michel et toute la famille.

Messe anniversaire : Bernard ROUSSEAU

Sépultures: cette semaine notre communauté a accompagné : Mathys Métivier le 26 juin à Champtocé.

Dans nos prières, nous confions ceux qui deviennent chrétiens par le baptême ainsi que leur famille

Baptêmes : Samedi 29 juin : Giulian PERESSE à St Léger

Dimanche 30 juin : Léo LOLLIER, Emilia BORGA-PEDROSA, Silipau MUFANA à la Possonnière.

**Permanences pendant l'été :
au presbytère de Ingrandes :**

Les vendredis 12 et 26 juillet, 9 et 23 août de 10 h 30 à 11 h 30.

à la maison paroissiale de St Georges

tous les samedis de 9h30 à 11h30

le jeudi de 10h à 11h30 en juillet seulement

à la Possonnière :

le samedi de 10h30 à 11h30 en juillet seulement

et si besoin : accueil@stpierreenvaleloire.fr

Samedi 6 juillet - Eglise du Fresne

Dans le cadre de l'accueil des artistes dans notre église du Fresne, la messe du Samedi 6 Juillet aura lieu à 18h30 au Fresne.

**Messe suivie d'une présentation des oeuvres,
d'un temps convivial et d'un apéritif.**

N'hésitez pas à apporter des choses à grignoter !

*Eglise
en Anjou :*

PAROISSE SAINT-PIERRE-
EN-VAL-DE-LOIRE

Édito

Dimanche 30 juin 2024

13ème dimanche du temps ordinaire

L'été est enfin là (en espérant qu'il reste un peu parmi nous... !)

L'été est souvent synonyme du temps « pas pareil » ! L'arrivée des petits enfants, les moments de vacances, de ballades, de rencontres, de soirées qui traînent... Bref, un moment qui fait du bien ! et nous en avons besoin !

Ce temps d'été, il est pour nous, pour chacun !

Mais cette année, dans la dynamique missionnaire sur laquelle s'est embarqué notre conseil pastoral, se veut aussi pour les autres : pour ceux qui ont besoin de temps, de respiration, d'espace...

Alors pourquoi ne pas offrir un peu de notre trésor à ceux qui le cherchent ? Ce silence, ce beau, cette profondeur qui ouvre notre cœur ?

Notre paroisse est traversée par la Loire à vélo : chemin de vacances de ceux qui cherchent à prendre le temps, de ceux qui cherchent le calme, de ceux qui cherchent à se relier à l'essentiel.

Après plusieurs mois de réflexion, cet été, en lien avec notre diocèse, notre paroisse se donne les moyens de prendre sa part à cette quête. Tout au long de l'été, à partir de samedi prochain, notre église du Fresne (à Ingrandes-Le Fresne) s'ouvre pour accueillir trois artistes qui, par leur art, nous ouvre à l'intériorité, au silence, à la spiritualité.

Une présence auprès des touristes qui doit aussi nous interroger sur la richesse des champs de la moisson : c'est peut-être bien cela, la mission !

Venez et invitez à passer quelques *instants habités* à l'église du Fresne. ouvert tous les jours de 14h à 18h

Bon été ! Pierre-Etienne